

"Wir sind Kirche" unterstützt Dialoginitiative der Bischöfe

Essen, 24.10.10 (Kipa) Mit einem Appell zu einem "Dialog ohne Denkverbote" über die Zukunft der katholischen Kirche in Deutschland ist am Sonntag die Bundesversammlung von "Wir sind Kirche" in Essen zu Ende gegangen.

Gleichzeitig begrüßte die Kirchenvolksbewegung den Vorstoss der deutschen Bischöfe, in Gesprächen zwischen Laien und Amtsträgern Vertrauen und Glaubwürdigkeit für die Kirche zurückzugewinnen. "Wir sind Kirche" wolle an dieser Initiative mitwirken, heisst es in einem am 24. Oktober veröffentlichten Beschluss.

Für umfassende Diskussion der Sexualmoral

Weitere Themen des dreitägigen Treffens waren unter anderen der Priestermangel, die Verantwortung von Laien, die Debatte um den Zölibat ...

<http://www.kipa-apic.ch/index.php?&pw=&na=0,0,0,0,d&ki=213321>

Zuletzt geändert am 24.10.2010